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平成２８年１１月１０日（木） 



第８回 串本町農業委員会定例会会議録 

 

 

日  時  平成２８年１１月１０日（木）午前１０時００分～ 

場  所  串本町役場古座分庁舎３F 大・中会議室 

招 集 者  串本町農業委員会会長 西謙譲 

議  事 

第３６号 農地法第２条の農地でない旨の証明願について 

第３７号 農地法第２条の農地でない旨の証明願について 

第３８号 農地法第２条の農地でない旨の証明願について 

第３９号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

 

出席委員 

   １番 宇井良子   ２番 尾鷲壽夫   ３番 吉川きり子  ４番 小山喜行 

   ５番 坂田完爾   ６番 阪田洋好   ７番 坂本渡    ８番 芝崎憲年 

   ９番 鈴木利朗  １０番 竹田敏明  １１番 地當博巳  １２番 角是明 

  １３番 中谷清可  １４番 中村省一  １５番 西謙譲   １６番 西豊 

  １７番 東地寧司  １８番 平﨑茂樹  １９番 福島雄一  ２０番 増本昌弘 

  ２１番 山下敏文  ２２番 吉井孝夫 

 

欠席委員 

   ９番 鈴木利朗  １３番 中谷清可  ２２番 吉井孝夫 

 

出席した職員 

   松山、渡瀬 



 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

芝崎委員 

 

議長 

 

芝崎委員 

 

議長 

 

 

 

 

 

皆さんおはようございます。本日も大変お忙しい中で定例会にご出席い

ただきありがとうございます。また、先月の勝浦での研修会にご出席いた

だいた方、本当にお疲れ様でした。毎年この時期になると色んな行事とか

イベントも多くなって、それに伴う会議も多くなり会議室の取り合い状態

になるようであります。そういう関係でこういった設定になりました。た

まには古座の方で行うのもいいかなと思ったりもするんですけども、和

深、田並の方はかなり時間もかかるだろうし、串本の文化センターあたり

が妥当なのかなと思ったりもいたしました。そういうことで和深方面の方

遠いところご苦労様です。 

それでは只今から、平成２８年度第８回串本町農業委員会定例会を開催

いたします。 

 

本日欠席届の出ている委員は９番鈴木委員、１３番中谷委員、２２番吉

井委員です。署名委員については２０番増本委員、２１番山下委員です。

よろしくお願いします。 

それでは早速、議案審議に入りたいと思います。議案第３６号、農地法

第２条の農地でない旨の証明願いについてを議題とします。事務局、提案

趣旨の説明をお願いします。 

 

（議案書に従い朗読） 

 

 ありがとうございました。続きまして、現地調査委員の報告をお願いし

ます。 

 

 ８番、芝崎です。 

 

 ８番、芝崎委員。 

 

（担当委員の現地調査説明） 

 

それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告に

ついて、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 



議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

角委員 

 

議長 

 

角委員 

 

議長 

 

 

平﨑委員 

 

議長 

 

平﨑委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定いたしました。 

 次へまいります、議案第３７号、農地法第２条の農地でない旨の証明願

いについてを議題とします。事務局、提案趣旨の説明をお願いします。 

 

（議案書に従い朗読） 

 

 ありがとうございました。続きまして、現地調査委員の報告をお願いし

ます。 

 

 １１番、角です。 

 

 １１番、角委員。 

 

（担当委員の現地調査説明） 

 

それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告に

ついて、質疑のある方ございませんか。 

 

 １８番、平﨑です。 

 

 １８番、平﨑委員。 

 

 私もこの土地のことを知っているんですけど、高速道路の関係とかそう

いうことは話に出ているんでしょうか。最近あの近くが世界遺産に登録さ

れるというところで、何らかの形で町が処分するこという考え方を持って

いるんでしょうか。 

 

 世界遺産に登録された熊野古道にある個人の土地と交換するため、今回

証明願いをするものと聞いております。 

 



議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

議長 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

他にございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定いたしました。 

 次へまいります、議案第３９号、農地法第２条の農地でない旨の証明願

いについてを議題とします。事務局、提案趣旨の説明をお願いします。 

 

（議案書に従い朗読） 

 

 ありがとうございました。続きまして、現地調査報告でございますが、

私の担当地区でございますので、私の方から報告させていただきます。 

 

（担当委員の現地調査説明） 

 

 それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告に

ついて、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

  

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定いたしました。 

 次へまいります、議案第３９号、農地法第５条第１項の規定による許可

申請についてを議題とします。事務局、提案趣旨の説明をお願いします。 

 



事務局 

 

議長 

 

 

地當委員 

 

議長 

 

地當委員 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

（議案書に従い朗読） 

 

ありがとうございました。続きまして、現地調査委員の報告をお願いし

ます。 

 

１１番、地當です。 

 

 １１番、地當委員。 

 

（担当委員の現地調査説明） 

 

それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告に

ついて、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定致しました。 

 以上で本日予定しておりました議案は全て終了いたしました。ご協力あ

りがとうございました。 

 その他で皆さんから何かございませんか。 

 

（太陽光発電施設への転用等について協議） 

 

 他にございませんか。 

 ないようですので、これで平成２８年度第８回定例会を終了いたしま

す。ありがとうございました。 

 

午前１１時００分  定例会終了 

 


